



Pièces Studio

Superficie 32 m²

Référence W227

Prix 900 €

Menton Appartement à louer (06500)

MAISONS & APPARTEMENTS

Votre agence vous propose à la location étudiante (libre sur la période allant du 01 08 2024 au 30 06 2025), à menton secteur garavan, ce beau studio avec terrasse et parking privé. Au sein d'une petite copropriété sécurisé avec ascenseur, l'appartement est au calme, dans un cadre verdoyant, la terrasse est orienté est. Parfaitement équipé, internet inclus. Un parking privé au sein de la résidence accompagne ce bien. Loyer mensuel : 900 € charges comprises. Loyer mensuel : 800 € hors charges. Forfait de charges mensuelles : 100 €. Dépôt de garantie : 1.600 €. Honoraires de location (13 €/M²), ...

Your agency offers this beautiful studio apartment with terrace and private parking for rent to students (available from 01 08 2024 to 30 06 2025) in the garavan district of menton. Set in a small, secure condominium with lift, the flat is in a quiet, leafy location, with an east-facing terrace. There is also private parking within the residence. Monthly rent: 900€ including charges. Monthly rent: 800 € excluding charges. Fixed monthly charges: $100 \in \mathbb{R}$ Security deposit: $1.600 \in \mathbb{R}$ Rental fees (13 $\in M^2$), alur law: 416 € incl. Vat.- visit, preparation of file and drafting of lease: $\in 10/M^2$.- ...

IDM PROPERTIES

13/15 porte de France - 06500 MENTON

<u>Contacter l'agence</u>

Voir tous les biens de cette agence





